



スマイル

小泉小学校
3年生学年通信
令和4年11月1日

運動会がんばりました！

10月15日に運動会がありました。実行委員中心に練習に励み、全力でやりきることができました。「ゴールを目指して～ハードル走～」では、力いっぱい走ったり、仲間を応援したりすることができました。「心を一つにかけぬけろ！ボールパスリレー」では、クラスで作戦を考えたり、声をかけ合って練習したりして、みんなで心を一つにしてやりきりました。



校外学習に行ってきました

10月26日（水）に、校外学習に行ってきました。千歳さんでは、陶磁器の作り方を実際に自分たちの目で見ることができ、たくさんの発見をすることができました。またモザイクタイルミュージアムやセラミックパークでは、多治見で陶磁器が作られるようになったきっかけや、生活の中でタイルがどのように使われているかを知ることができました。当日はバスの中での過ごし方や見学のルールなど、学級委員が中心となって決めた約束を守って、過ごすことができました。



消防署見学について

11月25日（金）に、校外学習で多治見北消防署に見学に行きます。当日は、水筒の準備をよろしくお願いいたします。